

Ministro de causas de derechos humanos de la corte de La Serena encabeza diligencias de búsqueda en piques mineros de Tocopilla

El ministro en visita extraordinaria para causas por violaciones a los Derechos Humanos de la Corte de Apelaciones de La Serena, Sergio Troncoso Espinoza, encabezó las diligencias de búsqueda en las minas La Coca y La Veleidosa, en la comuna de Tocopilla, que se enmarcan en la causa por el delito de inhumación y exhumación ilegal de las víctimas Claudio Tognola, Luis Segovia, Carlos Garay, Agustín Villarroel, Luis Gómez, Vitalio Mutarello y Manuel Muñoz.

«Es una causa relativamente nueva, abierta a propósito de la inhumación ilegal de los restos de personas detenidas desaparecidas y que corresponde a varias víctimas de la represión en los primeros años de la dictadura

ra en la región Antofagasta, particularmente en Tocopilla. Estamos hablando de siete personas fallecidas que tienen causas individualmente consideradas, una de ellas todavía en tramitación», informó el ministro. En los antiguos piques mineros el ministro Troncoso inspeccionó en terreno el trabajo realizado por el equipo especializado en sondaje que ha desa-

rrollado la búsqueda de restos de ejecutados políticos, diligencias en las que estuvo acompañado por personal del Servicio Médico Legal, la brigada investigadora de delitos contra los derechos humanos de la Policía de Investigaciones, funcionarias del Programa de Derechos Humanos del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, y familiares de ejecutados políticos.

